



大谷中だより

自ら学ぶ 認め合う 大きな夢をもつ

夢のある
生き生きとした学校



令和6年5月 2号

〒337-0014 さいたま市見沼区大谷1634-2
TEL 048-685-6982
さわやか相談室(直通) 048-685-8272
ホームページ <https://oya-j.saitama-city.ed.jp>

夢のある 生き生きとした 学校

校長 加藤 良夫

若葉の緑が濃くなり、春から夏を思わせるような季節の移り変わりを感じます。

4月8日から始まった新年度の学校生活も1ヶ月が過ぎました。登校前の校舎内は、とても閑散としていますが、登校時刻になると廊下や昇降口が点灯され、すぐに生徒の会話や先生と話をする姿が見られ、一瞬にして校内に活気が見られるようになります。さらに、昼休みに校庭で遊ぶ生徒、廊下で会話をする生徒の声が聞こえてきます。放課後は、部活動での取り組みが見られ、運動部の大きな声や楽器の音が響き、練習に励む姿も見られます。

授業では、集中して課題に取り組む姿や協力しながら作業や実験をする姿が見られます。また、Sola るーむや相談室、オンラインを活用した学習が行われ、生徒が自分のペースに合わせて学習をしています。そして、生徒下校後の校舎内は再び閑散とします。

学校は、「生徒」の声が響き、「生徒」が、今できることに精一杯に取り組み、「生徒」の笑顔が見られることが一番だと、改めて感じた1ヶ月でした。

さて、過日行いました、学校公開及び保護者会、部活動保護者会に、沢山のの方々にご来校いただきありがとうございました。短い時間でしたが、授業や生徒の様子をご覧いただきました。お子さんの様子はいかがでしたか。家庭で接する面とは違う一面も見られたのではないのでしょうか。是非、お子さんのよい点、頑張った点を褒めていただければと思います。

今月は、中間テスト、修学旅行等の学校行事があります。これらの活動を通して、生徒の懸命に取り組む姿、その中での葛藤を乗り越える姿、互いに助け合い、認め合う姿が見られることを期待しています。そして、教職員と共に学校は、まさに「生き生きとした学校」の第一歩として始動しました。お子さんと保護者の方で、「学習面はこうなるといいね。〇〇を目指そう」という目標、「〇〇のような修学旅行になるといいね」という思いも、夢の第一歩になると考えます。

「千里の行も一歩より起こる」と言うことわざがあります。目標までの長い道のりも一歩から始まります。まずは、目標(夢)を立ててみる、そして、その目標(夢)を達成するための具体的な手立てを考えてみるのはいかがでしょうか。今月の目標、学校行事の目標でもよいと思います。今年度の最初の一步として、是非、お子さんとご家庭でも話題にいただければ幸いです。

本校の教職員は、信頼関係に基づく指導を基本として、分かりやすい授業実践のために、日々取り組んでおります。お子さんの成長を願う気持ちは、保護者の方と同じです。今後もコミュニケーションを取りながら、見守ってまいります。

すでに、ゴールデン・ウィーク期間となりました。新年度を緊張した気持ちで、過ごしたお子さんもいるかと思えます。この期間は、緊張をほぐす期間として、普段できないことに挑戦する、趣味等の時間に使う等、心身ともにフル充電する期間としてお過ごしください。そして、「生き生きとした学校」となるように、引き続き、保護者、地域の皆様のご理解、ご協力を賜り、教育活動に邁進してまいりますので、よろしく願いいたします。